



N° 110

Le 20 mai 1988

## ETHIOPIE

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures et du Développement international, a rencontré hier à New York, le Secrétaire général des Nations unies, M. Perez de Cuellar, pour discuter avec lui de la situation préoccupante en Ethiopie.

Le but principal de cette visite était de s'assurer de la pleine compréhension et coopération des organismes des Nations unies dans un esprit de coordination avec les pays donateurs.

Madame Landry a fait part des inquiétudes canadiennes face à la famine, exacerbée par un conflit interne, qui menace la vie de milliers d'Ethiopiens dans les provinces de l'Erithrée et du Tigré.

En plus de comparer leur évaluation respective sur la situation humanitaire en Ethiopie, ils ont tous deux revu les possibilités qui s'offrent à la communauté internationale et aux autorités éthiopiennes d'apporter une assistance humanitaire efficace à toutes les populations affectées.

Madame Landry a déclaré que ses discussions au siège des Nations unies se sont avérées fort intéressantes et fructueuses. Selon elle, tant les Nations unies que le Canada veulent continuer à court terme à accorder une très haute priorité à l'apport d'aide d'urgence à toutes les victimes de cette tragédie.

Madame Landry a déclaré: "Le Canada, l'un des principaux donateurs en Ethiopie, continue d'espérer que le gouvernement éthiopien acceptera que tous les organismes non gouvernementaux désireux de participer aux opérations de secours dans un esprit humanitaire et tout à fait désintéressé puissent le faire".

- 30 -

Minister for  
External Relations and  
International Development

Ministre des  
Relations extérieures et du  
développement international